Maudit sois-tu, Netanyahou:























Puisse chaque goutte de sang, que tu as fait déverser, Netanyahou, de tous les martyrs Palestiniens, te maudire en toute heure et en tout lieu... Et puissent-elles te conduire, ligoté, à la Cour pénale international!

Les probes de parmi tous les peuples de la terre n'oublieront jamais ces guerres dévastatrices : 2002 : "Rempart défensif" ; 2006 Juin : "Pluies d'été" ; 2006 Novembre : "Nuages d'automne" ; 2008 Décembre : "Plomb durci" ; 2012 Janvier : "Piliers de défense" ; 2014 Juillet : le génocide actuel, la Honte des Hontes, qui a massacré jusqu'à présent presque 2000 Palestiniens, dont le nombre évolue avec les 10.000 grièvement blessés avec une rare violence, qui vivent dans des ruines sans eau, sans électricité, sans hôpitaux, sans rien. Maudit sois-tu.

Ces boucheries que les diplomaties occidentales sont restées particulièrement passives ou complices, dès le début de cette maudite "Bordure Protectrice", et se contentèrent d'indignations verbales en sourdine, leur pèseront sur la conscience, si jamais ils en ont une, le restant de leur vie, et toi y compris, Maudit sois-tu, Netanyahou!

Zeinab Abdelaziz

6 Aout 2014